

Forums pour les consommateurs

## Dépistage sanguin THC

Par Profil supprimé Posté le 18/01/2020 à 16h41

Bonjour,

Je ne comprends pas mes résultats d'analyse sanguine pour ma deuxième commission médicale du permis de conduire ,

Je n'ai pas consommé de cannabis depuis 36 jours et mes résultats sont :

THC : 1,16 ng/ml

11-OH-THC : non détecté

THC-COOH : 4,64 ng/ml

J'ai lu que ces résultats voulaient dire que j'ai fumer 6 heures avant le test!

Avant mon arrêt j'en ai consommé pendant 1 mois environ 10 joints par jour, et j'étais sous anti inflammatoire 1 semaine avant le test.

Est ce que c'est un faux positif?

Je compte aller voir le labo d'analyse pour expliquer mon cas qu'en pensez vous?  
je pense refaire un test dans quelques semaines...merci de votre réponse

## 1 réponse

---

Moderateur - 04/02/2020 à 15h42

Bonjour Christophe 8413,

Il ne nous a pas été possible de vous répondre plus tôt et nous nous en excusons.

Au vu de votre prise de médicaments, il peut s'agir d'un faux positif. Vous devriez informer le labo de ce traitement.

Toutefois nous ne pouvons pas vous affirmer que le test a réagi à cet anti-inflammatoire et non au cannabis que vous avez consommé.

En théorie après l'arrêt de toute consommation de cannabis, il peut s'écouler un mois avant qu'un test sanguin soit négatif ( dans le cas d'une consommation comme la vôtre de 10 joints par jour)

Normalement après 36 jours d'arrêt, le test aurait dû être négatif mais il existe des variabilités individuelles impossible à prévoir.

Tenez- nous au courant si vous le souhaitez

L'Équipe de Drogues info service